

Le professeur Philippe HENON, Fondateur de Cellprothera et de l'Institut de Recherche en Hématologie et Transplantation (IRHT) de Mulhouse/68 vient d'être élevé au rang de Chevalier de la légion d'Honneur. Sous l'égide du Ministère de l'enseignement supérieur et de la recherche, M.Hénon a reçu cette haute distinction le 14 juillet dernier pour ses 59 années de services dédiés à la recherche et à l'amélioration des vies humaines.

[CELLPROTHERA](#) / T : 09.67.50.64.15 (siège à Mulhouse/68), pionnier de la thérapie régénératrice cardiaque, développe un concept de thérapie « unique » de réparation tissulaire du myocarde après un infarctus sévère. <https://www.cellprothera.com/>